

Klassentreffen des Entlassjahrgangs 1986



25 Jahre ist es her, als 58 Schüler die Karl-Wagenfeld-Grundschule Stromberg verließen, um sich auf den weiterführenden Schulen auf die Berufswelt vorzubereiten. Anlässlich dieses 25. Jubiläums trafen sich Mitte November 30 der einstigen Schüler sowie die drei ehemaligen Lehrerinnen Frau Bunsen, Frau Beard und Frau Fränzel zum Klassentreffen. Für einige war die Anreise nicht möglich, denn den ein oder anderen hat es bis nach Australien verschlagen. Nach einem Kaffeetrinken, bei dem man sich gegenseitig auf den neuesten Stand

brachte – einige hatten sich immerhin 25 Jahre nicht gesehen – durfte natürlich der obligatorische Schulrundgang nicht fehlen.

Die Zeit bis 18 Uhr verging schnell und gemeinsam ging es dann zu Fuß zum Restaurant Waldeslust, wo neben den vielen Gesprächsthemen auch einige alte Schätze wie Fotos und Poesiealben ausgepackt wurden. Der Dank der Teilnehmer für den schönen und geselligen Tag geht an die Organisatoren des Treffens, Heiko Bents, Stefan Brummel und Anja Kleineberg.